

André-Guy Robert

Les nouvelles



Photo : Helga Schlee

Les nouvelles sont bonnes

Les chemins n'ont pas disparu
Les ponts ne sont pas tombés
Les ruisseaux coulent toujours
En direction de ton cœur

Donne-moi de tes nouvelles

Laval, juin 2020.

Message de réconfort pour un temps de pandémie
(texte 10 de 22) publié sur la page Facebook de
R.A.P.P.E.L. : Parole-Création, à l'occasion de son
Festival 2020 « Revenir à la source », Laval, juin 2020.

Carte virtuelle d'Helga Schlee et d'André-Guy Robert.

Votre compte Facebook ouvert, cliquez sur ce lien :
<https://www.facebook.com/rappelparolecreation/photos/a.1368428706685557/1368429093352185/?type=3&theater>

Album de 22 cartes virtuelles à partager :

Votre compte Facebook ouvert, cliquez sur ce lien :
<https://www.facebook.com/media/set/?vanity=rappelparolecreation&set=a.1368428706685557>

Permis de reproduire accordé par l'éditeur.